

1573-1574. — Et audict temps furent mis en leurs place Claude Lambert et Floury Montellier.

LE CHATEAU DE PERAU

Durant leur consulat la ville supporte de grandes charges et despances, à cause de ce que Mons^r de Perau s'arma pour les Huguenostz et assembla de gens de guerre en son chasteau dudict lieu, ou il fust assiégé par monseigneur de Mandelot, gouverneur de Lion. Ledict chasteau tout ruiné et razé (18).

Il fust deu ausdicts Lambert et Montelier, mil escus par la closture de leurs comptes.

Joseph DENAIS.

(A suivre.)

(18) Le château de Peyraud est situé sur la rive droite du Rhône, à demi-lieu de Serrières (Ardèche). Jean de Fay, qui en était seigneur à cette époque, ayant pris parti pour la cause protestante, ce château fut assiégé, le 3 mai 1574, par Christophe Mitte de Chevrières, seigneur de Saint-Chamond et Claude d'Urfé-d'Entragues, chefs des troupes catholiques, qui s'en emparèrent le 7 mai suivant et le rasèrent de fond en comble. (V. Dourille. *Hist. des guerres civiles du Vivarais*, p. 119. d'Aubais. *Pièces fugitives pour servir à l'histoire de France*, I, pp. 10, 162 et 312.)